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平成 29年 11月 1日 

 

あなたの声をつなげ隊 

「地域社会づくり」 
に関する意見聴取（29年 9月）結果 

 

 

１ 意見聴取期間  平成 29年 9月 20日～29 日 

 

２ 意見聴取場所  区内各スーパーマーケット店舗前 

 

３ アンケート回答者属性 
 

◎ 意見聴取人数   184 人〔男 16人（8.7％）・女 168人（82.4％）〕 

 

◎ 年代        

 
 

 
 

 

 

①20歳未満

0人

0%

②20～29歳

6人

3% ③30～39歳

15人

8%

④40～49歳

20人

11%

⑤50～59歳

33人

18%

⑥60～69歳

51人

28%

⑦70～79歳

48人

26%

⑧80歳以上

11人

6%
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４ 天王寺区の「地域社会づくり」の取組について   

 

① 地域活動協議会への財政的支援について 

 

《事業の認知度》 知っている ・ 知らない 

 

  
 

《今後の方向性》を教えてください。 
    ・拡大すべき  ・このまま継続すべき  ・縮小すべき 

    （一つだけ選択して、そのようにお考えの理由をお答えください） 

 

 
 

知っている

92人

50%

知らない

92人

50%

拡大すべき

24人

13%

継続すべき

152人

82%

縮小すべき

3人

2%

わからない・不明

5人

3%
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【主な理由】 

〇拡大すべき… 

 人間関係が希薄になっているので地域の活動を通じてコミュニケーショ

ンを強化してもらいたい。 

 財政支援がないと、地活協がより良い事業を実施できない。ボランティア

では限界がある。 

 一部の人しか知らないのであれば、もっと大半の人が知るようになるまで、

さらにもっと取組を拡大していくべき。 

 

〇継続すべき… 

 ふれあい喫茶に参加している。参加することで、地域の情報が入ってくる

ので良い事業と思う。 

 高齢者が増えていく中、地域社会づくりは大切な取組だと思うから。 

 継続すべきだが、漫然と行われているものが無いか確認すべき。一部の人

たちだけのものになっていないか？ 

 

〇縮小すべき… 

 予算が高すぎるから。 

 ふれあい喫茶や子育て支援サークル等、本当に利用者がいるのか疑問。補

助額が多すぎるように思う。 

 中にはほとんど活動していない地域もあるので、活動の実情に合わせた支

援をしてほしい。 
 

 

② 学校体育施設を活用した取組について 

 

《事業の認知度》 知っている ・ 知らない 

 

 
 

知っている

91人

49%
知らない

93人

51%
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《今後の方向性》を教えてください。 
    ・拡大すべき  ・このまま継続すべき  ・縮小すべき 

    （一つだけ選択して、そのようにお考えの理由をお答えください） 

  

 
【主な理由】 

〇拡大すべき… 

 子ども達がもっといろんなことに参加できるようになってほしいから。 

 学校を子どもが遊べるように開放すべき。公園ではボール遊びもできない

から。 

 保護者の交流が盛んになることで、ＰＴＡ役員の人材育成につながると思

うので拡大してほしい。 

 

〇継続すべき… 

 利用している区民がいるなら継続すべき。 

 参加している人には、貴重な交流の場だと思うから。 

 一旦、廃止にすると再開するのは大変だから、継続したほうがよい。 

 

〇縮小すべき… 

 税金を使ってまで取り組むことではない。個人で場所を探して行うべき

（スポーツセンターがあるではないか） 

 個人で使うのなら、わざわざ学校を使うのではなく、自分達でお金を払っ

て場所を借りるべき。 

 利用者のマナーが悪い。利用にあたってのルールは無いのか。 

 

 

 

拡大すべき

13人

7%

継続すべき

162人

88%

縮小すべき

3人

2%

わからない・不明

6人

3%
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③ 生涯学習の取組支援について 

 

《事業の認知度》 知っている ・ 知らない 

 

  
 

《今後の方向性》を教えてください。 
    ・拡大すべき  ・このまま継続すべき  ・縮小すべき 

    （一つだけ選択して、そのようにお考えの理由をお答えください） 

 

  
 

 

知っている

100人

54%

知らない

84人

46%

拡大すべき

13人

7%

継続すべき

162人

88%

縮小すべき

3人

2%

わからない・不

明

6人

3%
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【主な理由】 

〇拡大すべき… 

 天王寺区全体の取組としては予算が少なく感じる。もっと拡大してほしい。 

 ヨガを習いたいが、回数を増やすことを希望するから。土日開催希望。 

 100歳健康体操がいつも混み合っていて受けられないことがあるので、生

涯学習の中でも開催してほしい。 

 

〇継続すべき… 

 予算の範囲内で継続すればよい。 

 継続することはいいが、あまりお金をかけずに取組んでほしい。 

 こういう取組を続けないと地域のつながりができていかない（やめると逆

に衰退する）と思うから。 

 

〇縮小すべき… 

 個人でできることだから 

 必要としている人達が少ないと思うから。 

 

④ 花とみどりのまちづくり事業について 

 

《事業の認知度》 知っている ・ 知らない 
 

  
 

《今後の方向性》を教えてください。 
    ・拡大すべき  ・このまま継続すべき  ・縮小すべき 

    （一つだけ選択して、そのようにお考えの理由をお答えください） 
 

 

知っている

80人

43%
知らない

104人

57%
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【主な理由】 

〇拡大すべき… 

 まちに緑を増やしてほしいから。 

 まちに花がある環境は安全にもつながると思う。 

 天王寺区は緑が少ないので、緑化リーダーの育成に取組んで、区内を花と

緑のまちにしていくべき。 

 

〇継続すべき… 

 参加経験あり。良い取組だと思う。 

 天王寺区のためになるならこのまま続けてほしい。 

 あまり拡大し過ぎてもいけないが、縮小すれば取組自体がどんどん無くな

っていくと思うので。 

 

〇縮小すべき… 

 ボランティアでの事業に予算を回すより、街路樹や植樹帯の手入れ、水遣

りを行ってほしい。 

 区役所の花ではなく、街中の緑を増やすためにお金を使ってほしい。 

 個人でできることだから。 

 

 

 

 

 

 

拡大すべき

18人

10%

継続すべき

160人

87%

縮小すべき

3人

1%

わからない・不明

3人

2%
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５ 天王寺区の「地域社会づくり」のために、どのような

取組があればよいと思われますか。 

（その他ご意見があれば） 
 

事業の周知・広報を求めるご意見 5件 

 

 これらの取組をもっと宣伝（周知）する必要があると思う。参加したいのに

知らない人が多いのではないか？（女性・80歳以上） 

 多様な取組・事業をしていることをもっと区民にアピールするべきと思う。

区民の人が知らないのはもったいない。（女性・60代） 

 全ての事業を知らなかったので、周知方法を考えたほうがよいと思う。（女

性・70代） 

 ＰＲが足りないと思う。まずは多くの区民に周知することだ。（女性・60代） 

 実際に参加していないので方向性や評価はできない。まずはなぜ知らないの

かを分析するべきだと思う。（男性・30代） 

 

子どもを通じた取組に関するご意見 4件 

 

 子どもを通じた取組が人と人とのつながりをつくりやすいので、そういう取

組をしてほしい。（女性・40代） 

 子どもと一緒に行けるイベントやお店があればいいと思う。（女性・40 代） 

 私は子どもがいるので、子どものことを通して取組をすれば、地域の方との

交流が深まると思う。（女性・30代） 

 子どもを通じて何らかの取組・イベント等を行えば、参加者のつながりがで

きて、そこから地域のつながりもできてくるのではないか。（女性・30 代） 

 

子どもの遊び場に関するご意見 2件 

 

 小さな子どもが遊ぶ場所を作ってほしい。（女性・60代） 

 保健福祉センター分館の外装、内装をきれいにしてほしい。３歳から５歳ぐ

らいの小さな子どもが遊ぶ場所をもっと増やしてほしい。キッズルームは助

かるが、そこぐらいしかない。（女性・30代） 

 

地域の防犯に関するご意見 2件 

 

 地域で防犯に取り組んでほしい。（女性・70代） 

 防犯対策として、街灯を増やしてほしい。（女性・60代） 
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高齢化に伴う事業に関するご意見 2件 

 

 これからは、高齢化社会を迎えるのでそれに伴う事業を増やすべきだと思う。

（男性・60代） 

 これからは、高齢化社会を迎えるので、それに伴う事業を増加するべきだと

思います。（女性・60代） 

 

地域活動協議会に関するご意見 2件 

 

 地活協に補助金が出ていることを全く知らなかった。広報紙に載せていると

のことだが、もっとわかりやすく知らせてほしい。（女性・70代） 

 地域社会づくりの取組に携わっている地域の人達が少数・高齢になってきて

いるので、皆が楽に続けられるように人的・財政的支援を区役所にしてもら

いたい。（女性・40代） 

 

その他のご意見 13件 

 

 健康展について、開催内容が昔と比べて魅力的でなくなってきた。もっと改

善してほしい。（女性・60代） 

 大江地域はよくしてもらっているので、特にこれ以上の要望はない。（女性・

40代） 

 クレオ大阪について、改装後、多目的ホールを作ってほしい。現在は１団体

１会議室での予約となっており、貸出し希望が多い場合は抽選となっている。

（女性・60代） 

 区内の美化環境のために、「掃除ボランティア」の取組をすればよい。（女性・

60代） 

 自分の興味のあることしか関わらないと思うので、多種多様な取組・事業が

必要と思う。（女性・50代） 

 このまま継続すべきだと思うが、参加したい人が本当に参加できているかが

少し気になる。（女性・70代） 

 公園の植樹については剪定がひんぱん過ぎる。木が丸坊主になっているので

見直してほしい。（女性・50代） 

 区役所の地下駐車場は 30分でも無料にするべきだ。他の市町村はそうして

いる。大阪市として恥ずかしい。（男性・70代） 

 フルタイムで働いていると、地域との関わりがほとんど無いため、また、天

王寺区が何をしているかも知る由もない。（女性・40代） 

 学校などの施設を利用して、様々な取組を行うことは賛成です。その上で、

各施設において立地条件や周辺環境が違うので、近隣からの苦情などに即時

対応できるように予算をつけてほしい。（女性・60代） 

 区民センターの習い事に区外の参加者が多いので、「区民枠」を設けてほし

い。（女性・70代） 
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 老人クラブの取組にクラブに入っていない方が多いので、参加条件を入会者

のみにしてほしい。（女性・70代） 

 自分が高齢者なので、お年寄りと若者がふれあえる取り組みをしてくれたら。

（女性・40代） 

 


